

## Ehrung von Frau Waltraud Reth als langjährige Mitarbeiterin



Für ihre besondere Treue als Kinderpflegerin im gemeindlichen Kindergarten Westerheim wurde Frau Waltraud Reth nun von Arbeitsministerin Ulrike Scharf besonders ausgezeichnet. In ihrer Laudatio führte die Ministerin aus:

“Liebe Frau Reth!

Es ist vielleicht die schönste Binsenweisheit, dass Kinder unsere Zukunft sind. Und damit wir eine gute Zukunft haben, brauchen wir Menschen, die unsere Kinder vom frühesten Alter an begleiten, ihnen Werte nahebringen, sie inspirieren und ihnen helfen, ihr volles Potenzial zu entfalten. Wenn Menschen das können und gerne machen, haben sie eine Berufung.

Was für ein Glück ist es, der eigenen Berufung seit 45 Jahren zu folgen. Sie wurden im September 1977 eingestellt – als Kinderpflegerin im Kindergarten der Gemeinde Westerheim. Generationen von Kindergartenkindern, tausende Bengel, die Sie ins Herz geschlossen haben und für die Sie immer bereit waren, immer bereit sind, alles zu geben....

Für die Arbeit mit Kindern kommt es auch auf eine gehörige Portion Kreativität an. Dass Sie davon mehr als genug haben, beweisen zwei große Leidenschaften von Ihnen: das Häkeln und das Basteln....

Liebe Frau Reth!

Im Namen der Menschen, die Sie in 45 Jahren maßgeblich geprägt haben, überreiche ich Ihnen diese Urkunde. Herzlichen Glückwunsch!”

Für die Ehrung war Frau Reth von der Gemeinde Westerheim vorgeschlagen worden, denn mit ihrem vorbildlichen Einsatz und ihrer Fürsorge für die Kleinen hat Frau Reth Großartiges geleistet. An dieser Stelle nochmal ein besonderer DANK und herzlichen Glückwunsch!

Frau Reth wurde vom Bayerischen Rundfunk interviewt. Den Mitschnitt zum Herunterladen und Nachhören finden Sie hier:

<https://share.ard-zdf-box.de/s/46WQMzNi3AcCqR>